

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo

Buenos días a todos nuestros usuarios informales que durante la madrugada del 4 de septiembre hemos presentado fuertes lluvias en las cabeceras de nuestras captaciones, por eso tenemos suspendido desde las 12:30 de la noche aproximadamente en la bocatoma de Chembe, en la bocatoma de Cay tenemos bajón de caudal debido a la cantidad de material que ha bajado por la quebrada, sin embargo hasta el momento se normalidad en la bocatoma Combeima; así las cosas., hemos realizado hacia las 4:30 la apertura total todos los distritos pero se presentarán bajas presiones en la parte alta del sistema en el distrito número 7 lo correspondiente a los barrios: Montecarlo, San Lucas y aledaños.

Como siempre recomendarles buen uso del agua y realizar la implementación de la instalación de tanque elevado para los eventos de suspensión por alta turbiedad por daños en el sistema.

Informamos también que debido a la fuerte lluvias se han reportado algunos puntos de inundación por arrastre de basuras y saturación por la cantidad de agua que se ha precipitado en el momento, un feliz día para todos, Dios los bendiga muchas gracias.